

Ils ne connaissent rien aux handicaps de mes deux frères, ils devraient aller en prison pour maltraitance sur eux et nous.

Je veux et mes frères aussi rentrer à la maison.

Papa et maman, sont ruinés à cause des frais d'avocats pour nous récupérer, des frais de notre placement, innocents et nous aussi.

Je veux et nous voulons tous rentrer à la maison pour reconstruire notre vie de famille brisée par le spmi.

Je veux des indemnités pour le mal qu'on nous fait à tous. Ils n'ont même plus d'appartement.

Sauvez-moi, sauvez—nous.

Vous pouvez lire et envoyer cette lettre a qui vous voulez.

Je certifie que ce sont mes mots
et la vérité

Thomas Andrieux, né le 20 octobre
2001. à Genève